謹弔

次の会員がご逝去なさいました。謹んで哀悼の意を表します。

田島佐一郎氏 下関市医師会 6月29日 享年 75



今月は広報委員全員から一言ずつ!

- ◇ COVID-19 にも暑さにも負けぬよう頑張りたいが、来シーズンのレッドデビルズはどうなるのだろうか (川野)
- ☆山口市より私の故郷まで車で片道 90 分で行くことができます。3 月~9 月は、グリーンシャワー を浴びる絶好の季節です。(渡邉)
- ◇いざ始まると大盛り上がりだった東京五輪が去年の夏。コロナワクチンを接種できて感激したのも去年の夏。今もワクチン接種は続きます。4回目です。また次があるだろうから、ゆっくり予約を取ろう…とか、去年の感激と感謝を忘れかけている2022年の夏です。

「ワクチンも感謝薄まる4回目」(岸本)

- ☆安倍晋三 元総理のご冥福を心よりお祈りいたします。(石田)
- ◇山口県医師会元副会長の今村孝子先生が6月で広報委員会を卒業されました。とても素敵な先生なので寂しい限りですが、涙を拭いてこれからも委員会活動を頑張っていこうと思います。(吉川)
- ☆県医師会の広報委員の仕事を始めて丸4年が経ちました。少しずつ慣れてきたところもあるものの、 難しさも感じる今日この頃です。(岡山)
- ◇私は世の中のウソや欺瞞に気づいてしまいました。 私たちは、毎日いろいろな情報に惑わされ続けています。地球が温暖化しているというのも真偽は 不明ですし、石油もまだまだ枯渇しません。もしかしたら、地球が丸くないのかも知れません。(藤村)